



UNE ANNONCE OU UN RÉEL ESPOIR ?

Au-delà de la journée de mobilisation du 26 mai organisée par FO et la CGT, le SNPACM-FO avait également envoyé un courrier à l'ensemble des élus de l'Assemblée Nationale et du Sénat, pour qu'ils interpellent la Ministre de la Fonction Publique sur l'avenir des Ouvriers de l'Etat.

Lors de la séance de questions diverses au gouvernement du 1^{er} juin à l'Assemblée nationale, le député Francis HILLMEYER a interrogé la Ministre sur ce sujet (nous vous avons diffusé la vidéo de cette question et la réponse de la Ministre).

En réponse à cette question, la Ministre a indiqué des points importants :

- Levée du moratoire (blocage des embauches décidé par M. FILLON en 2011) qui va permettre aux différentes directions de reprendre les embauches d'ouvriers.
- Annonce d'une décision de la fonction publique dans les prochains jours sur les missions et fonctions qui permettront ces embauches.

Lors de la bilatérale du 1^{er} juin entre FO et le Directeur Général pour la levée du préavis de grève DGAC des 3-4-5 juin, nous avons évoqué cette nouvelle évolution du dossier ouvriers.

Le Directeur Général a reconnu que cette annonce est une très bonne nouvelle et laisse entrevoir de nouvelles perspectives. Il s'est engagé à reprendre rapidement contact avec la Fonction Publique, afin d'obtenir de nouvelles orientations pour la DGAC. Nous lui avons proposé notre participation à la définition de la liste des fonctions et missions qui permettront des embauches.

S'il faut rester très prudents sur les conséquences réelles de cette annonce, nous pouvons espérer que l'arrêt de la baisse des effectifs pour la DGAC obtenu pour 2017, 2018 et 2019 dans le cadre du protocole (baisse appliquée à tous les corps), ainsi que l'annonce de la Ministre de la Fonction Publique permettent de reprendre espoir.

Ces annonces sont le résultat de diverses actions :

- en intersyndicale avec la CGT, avec la journée d'action du 26 mai, qui nous a permis une nouvelle fois d'aller rencontrer la Fonction Publique et de montrer l'exaspération des personnels ;
- du SNPACM au niveau de la DGAC et de Météo-France : pression continuellement maintenue ces dernières années pour que nos directions interviennent auprès de la Fonction Publique et du Budget, mais aussi au niveau des élus du Parlement.

L'action des organisations syndicales soutenues par les personnels le 26 mai permet de reprendre espoir au sujet de l'avenir des Ouvriers d'Etat à la DGAC et à Météo-France.

Nous continuerons, dans les prochaines semaines, d'intervenir auprès de la Fonction Publique, du Ministère et de la DGAC pour que ces annonces se concrétisent réellement par des embauches dans nos différents services.

